

－全ての子供を我が子と思い、学校を我が家庭と思い、地域を我が故郷と思う－



藤の子

甲州市立大藤小学校
学校だより
令和6年12月20日
No.9

(文責：鮎澤 智美)

飛躍の2学期！ そして よいお年を！



今年の漢字が「金」に決まりました。オリンピック・パラリンピックのある年は、この字が選ばれることが多いですね。大藤小の子どもたちも、77日間の長い2学期、頑張りました。今年も学年の先生方に「学年の子どもの良いところ、成長したところ、印象に残っている場面・行事など」についてインタビューしてみると・・・。個人としても、学年としても、成長したことがいろいろありました。

「かわっていくことはこわくない ワクワクしたいな 明日の自分に」(漫画家 折原みとさんの言葉)。明日からの冬休み、心にたっぷり栄養を蓄え、また3学期、元気にお会いしましょう！！

◎中村千春先生……全員が違う保育園でしたが、誘い合って遊んだり、自分から進んで発表



1年生

したり。やりたいことがかぶっても譲ることができ、けんかをして和気藹々。勝ち負けにこだわらず精一杯応援したりリレーが印象深いです。

◎三森明美先生……地域学習発表会のタイトルを5人でアイデアを出し合って決めました。



2年生

良いものを作っていくために、みんなで考えることができるのが良いところ。ノリノリで踊った運動会のダンスがとってもかわいかったです。

◎渡邊由美子先生…学習面ではたくさん意見を発表し、作品作りにもしっかり取り組みまし



3年生

た。休み時間には外へ出て、体をよく動かしていましたね。警察署や消防署などの見学の際にも話がきちんと聞け、立派な態度でした。

◎成瀬貢教頭先生…人懐こく、工作や絵など、好きなことに集中して取り組み、教室の俳句



4年生

や絵など力作揃いです。自分の意見を発表するのが好きで、話し合いも活発。来年はいよいよ高学年！「のびしろ」の大きさに期待しています。

◎深澤侑太先生……明るく仲が深まった運動会。自ら積極的に関わったことで得られた達成



5年生

感。終わった後のたてわり集会で、6年生に向け5年生としての思いを伝えている姿が頼もしく、感動しました。成長を感じた場面でした。

◎堀口藍花先生……仲良しで笑いが絶えない6年生。みんなを楽しませるために自分たちで



6年生

考え行動する、企画力が抜群。地域学習発表会でのビデオ作り、あの劇やパフォーマンスが6年生らしいな、と思い出に残っています。

～1月の主な予定～

1日(水)元日 年始休業～3日 7日(火)冬期休業終了 8日(水)3学期始業式 大掃除 職員会議 9日(木)給食開始 発育測定 10日(金)5・6年生スキー教室 13日(月)成人の日 14日(火)きずなの日 全校集会 校内書き初め大会 16日(木)絵本くらぶ ふじっこデー 20日(月)元気アップタイム 委員会	なわとび検定期間 ノーマディアウィーク 21日(火)塩山中入学説明会 22日(水)スクールカウンセラー来校 23日(木)児童会役員選挙立会演説会 投開票 24日(金)就学児童保護者説明会 27日(月)きずなの日 クラブ 29日(水)統一授業研究会 30日(木)絵本クラブ 31日(金)避難訓練(火災) 代表委員会
--	---



【11/26発声教室】



フリーアナウンサー依田智子様、山形由紀子様、鈴木春花様による発声教室。保護者も交え、校歌の群読を行いました。グループごと見事な表現力でした。

【11/27塩山北中交流会】



塩山北中に、大藤・神金・玉宮小が集合。レクチャーを受けた後の歌声の変化にびっくり。中学生の素晴らしい合唱と演奏にも熱心に聴き入っていました。この思い出がいつまでもみんなの心に残りますように。

【11/28図書集会】



図書委員による大型紙芝居「はあ～あ」「とんとんとん」を紹介。クイズもありました。

【11/29長なわ集会】



たて割りで長なわに挑戦。はじめは跳べなかった1年生も先輩のアドバイスで成功！

【11/30有価物回収】



この日のために長い間家で貯めておいてくださったり、わざわざ学校まで運んでいただいたり…保護者、地域の皆様、ありがとうございます。4～6年生もよく働いてくれました。収益金は子ども達のために、相談しながら有意義に使わせていただきます。

フォローアップ学習会のご活用を

土曜日に大藤公民館で実施されているフォローアップ学習会。今年度は、あと12月21日、1月11・18・25日、2月8・15・22日です。
※21日はクイズ大会があるそうなので、端末を持参してください。初めての参加も大歓迎だそうです。

【12/16・17いきいき書写】



荻原浩洋先生に、習字のご指導をしていただきました。3年生は「いろ」、4年生は「花火」、5年生は「信じる力」、6年生は「希望の光」。書くことは自分自身と向き合うことでもあります。

変化の多い世の中でもたくましく生き抜く子どもたちを育てるために、来年もよろしくお祈りします。良いお年を！

子供を幸せにするのではなく
どんな状況でも
幸せになれる
子どもを育てる

